Noticias







Exministro Ocampo advierte que "Ecopetrol está en riesgo" si no se paga déficit de Fondo de Estabilización

La congresista Katherine Miranda llamó la atención del Gobierno y señaló que el pago debe mantenerse en 18 billones



José Antonio Ocampo, exministro de hacienda de Colombia, durante la presentación del Proyecto de Ley de Reforma a la Salud en la Casa de Nariño (Juan Pino)

Ecopetrol es la empresa más importante a nivel nacional y el exministro Antonio Ocampo señaló que "está en riesgo de quedar ilíquida" de no atenderse el grave déficit del Fondo para la Estabilización de Precios de los Combustible (FEPC). Sus declaraciones se dan luego de que la congresista Katherine Miranda se pronunciara sobre el problema y exigiera al Gobierno pagar parte de este déficit.

Miranda, quien también es presidenta de la Comisión Tercera de la Cámara de Representantes, explicó que es indispensable que este Gobierno mantenga el pago de por lo menos 18 billones de pesos que se tiene estimado para el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible, tal como lo había estimado el anterior ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo.

También le puede interesar: MinMinas reveló posibles causas de suspensión de gas y aclara en cuánto se superaría crisis

El exministro, por su parte, se manifestó de acuerdo y en entrevista con Caracol Radio explicó que si no se hace este pago es Ecopetrol la que corre riesgo económico. "El déficit de Fepc fue una pésima herencia de Duque, pero el Gobierno Petro tiene que pagarlo, por respeto a la Regla Fiscal y sanidad de las finanzas de Ecopetrol. Más aún, el déficit de 2022 es mayor: cerca de \$30 billones", dijo al respecto.

"El Ministerio de Hacienda anuncia públicamente cómo se va a hacer. (...) El cruce de cuentas es lo más sencillo. Estoy seguro que están planeando cómo hacerlo, además se decidió en una asamblea de Ecopetrol, ahora imagino

que napra que nacer una nueva para definir una aiternativa. Me imagino que será recibir los dividendos de Ecopetrol y después de volverle la plata a Ecopetrol correspondiente a ese déficit", agregó el exfuncionario en entrevista para Caracol Radio.

La discusión se da en el marco de los cuestionamientos del actual ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, a la forma en que se había acordado este pago por parte del exministro. Aunque el funcionario acotó que a pesar de estar en desacuerdo, se espera realizar el pago, sin aclarar de cuánto será el mismo.







Valeria Arias Suárez

Periodista con intereses en nuevas narrativas, fotografía, investigación, construcción de paz, derechos humanos, género y conflicto armado.

LO ÚLTIMO

¿Cómo trofeo? Taliana Vargas dejó claro cómo es el verdadero trato que

